



Observatoire Vendéen de la Laïcité Georges Clemenceau

COMMUNIQUE DE PRESSE

UNE RENTREE CHARGÉE POUR L'OBSERVATOIRE VENDEEN DE LA LAÏCITÉ GEORGES CLEMENCEAU

L'OVLGC, qui vient de se renforcer et de se restructurer, va avoir une rentrée scolaire chargée.

Auditionné à Paris le 4 septembre prochain par l'Observatoire de la laïcité, qui s'est autosaisi de la question « des zones blanches » de l'éducation nationale, il rassemble à cet effet le maximum d'informations et consulte d'autres structures qui pourraient l'accompagner.

Le 22 septembre à Forges, il signera une convention de partenariat avec Jean-Louis Bianco, président de l'Observatoire, qui ensuite, au cours d'une conférence publique, traitera du thème « éducation et laïcité ».

Enfin, après son Assemblée générale du 27 octobre à la Vallée verte, il accueillera Annie Sugier, présidente de la Ligue Internationale des Droits des femmes, qui évoquera en séance ouverte « la laïcité et les droits des femmes ».

Plusieurs débats publics à La Roche sur Yon en perspective donc.

Le 26 juin 2018

Gilles BOURMAUD, Président